

Comandante dice que sospechoso se fue a entregar de manera voluntaria a la policía

# Acusan a pirómano de incendiar cuartel de Bomberos de Coyhaique

DANIELA TORÁN

Fue a eso de las 2 de la madrugada de este martes cuando la central de alarmas del Cuerpo de Bomberos de Coyhaique emitió un llamado de emergencia a todos sus voluntarios. Pero justo cuando el operador dio la dirección del siniestro, el sistema se cayó y los bomberos que alcanzaron a recibir la información quedaron impactados. El incendio era en pleno centro de la ciudad, es-

**Las llamas comenzaron en el casino y se propagaron rápidamente al cuartel.**

pecíficamente en calle General Parra 365, y la dirección correspondía nada menos que a la Primera Compañía de Bomberos, donde además opera la central de alarmas.

“Fue una tremenda impresión escuchar que la alerta provenía del mismo cuartel. Como el sistema se cortó, quedamos sin mucha información y nos tuvimos que poner en contacto con carabineros”, dice, aún impactado, Gastón Cuevas, comandante del Cuerpo de Bomberos de Coyhaique.

El bombero relata que el incendio comenzó en el comedor del casino. “Este es un casino muy reconocido en la ciudad. Nuestros concesionarios llevan 40 años trabajando con nosotros. Lamentablemente, por el tipo de material de la construcción, el incendio se propagó rápidamente hacia el cuartel. Esto provocó un daño en su totalidad. Afortunadamente se controló y ningún bombero resultó lesionado”, dice el comandante.

**¿Cuáles fueron las causas del incendio?**

“Lo más trágico es que fue intencional. Después del siniestro se fue a



El cuartel de la Primera Compañía será reubicado en un terreno municipal.

entregar a la comisaría una persona con problemas psiquiátricos. Dijo que él había provocado el incendio, que había forzado una puerta y entrado al casino. Las cámaras y la investigación de Carabineros apuntan hacia él.

**¿Dijo por qué lo hizo?**

“Esa persona es pirómana. Él fue pillado infraganti provocando un incendio forestal en el sector que se llama Escuela Agrícola. Fue pillado y detenido por Carabineros en su momento, pero lamentablemente este tipo de personas con esta enfermedad no hay dónde internarlos en la región y fue liberado con vigilancia. Ahora nos provocó un tremendo problema”.

**¿Los carros bomba se dañaron?**

No. Al interior del cuartel había

dos voluntarios de guardia y maquinistas que sacaron los carros y con ellos mismos intentaron controlar el fuego para que no se propagara. Fue clave la ayuda de Carabineros, porque tenía cuatro bomberos para un tremendo incendio. Ellos ayudaron mucho mientras llegaban las otras unidades”.

**Hay una pérdida patrimonial.**

“Para nosotros, que somos bomberos antiguos, hay un sentimiento de mucha tristeza. Yo me crié como bombero en este cuartel. La semana pasada el Cuerpo de Bomberos de Coyhaique cumplió 85 años. Este edificio, que fue el primer cuartel y operó durante años como cuartel general, tenía más de 75 años. La construcción llegó a albergar tres compañías. Era parte del casco histórico de la ciudad. Se perdió nuestra historia como cuerpo de bomberos. Había mucha documentación que para nosotros era patrimonial: libros, oficios, actas de reuniones, estandartes antiguos, fotografías antiguas. Los mismos voluntarios de la Primera Compañía estaban pensando levantar un museo con todo el material que se tenía. Pero se perdió todo. El golpe anímico fue tremendo. Ahora estamos dedicados a retomar la operatividad lo más rápido posible”.

**- ¿Qué va a pasar con la compañía?**

“Tenemos que agradecer que nuestras autoridades a nivel regional y comunal reaccionaron inmediatamente. Vamos a traer galpones y containers modulares. La municipalidad nos entregó 10 metros cuadrados de un terreno para poder poner los contenedores y así poder reubicar a la compañía. Las autoridades se comprometieron a apurar el proceso de la nueva construcción del cuartel”.

La central de alarmas fue reubicada en las oficinas de Senapred y las emergencias se deben informar a través de los números 131 y 133, ya que el 132 no se encuentra operativo en la zona.